

MILENIO®

# “Pagamos 4 mil 500 mdp para no dejarle deuda a Samuel”, asegura gobernador

**Jaime Rodríguez declaró que con esto el gobernador electo podrá adquirir un crédito sin problemas para dar cumplimiento a las obligaciones del Estado.**

ORLANDO MALDONADO

Monterrey / 07.09.2021 14:50:41

Luego de que la calificadora Moody's y especialistas adelantaran a MILENIO que la siguiente administración estatal tendrá que recurrir a una deuda de corto plazo para poder operar, el gobernador Jaime Rodríguez Calderón respondió que al cierre de su gestión pagaron 4 mil 500 millones de pesos precisamente para que Samuel García no tenga deuda de corto plazo y pueda adquirir pasivos sin problema alguno.

El mandatario estatal consideró que con dicha situación, Samuel García podrá arrancar sin contratiempos la administración y dar cumplimiento a las obligaciones que se tendrán al cierre de este año.

“Tuvimos que pagar este último año 4 mil 500 millones de pesos para no dejarle a Samuel deuda de corto plazo y pueda arrancar fuerte, fuerte diríamos entre comillas porque ¿qué haces con 4 mil 500 millones de pesos que en el transcurso del año tienes que pagar?”

“No es nada más que te presten 4 mil 500 millones de pesos, sino hay que irlos pagando poco a poco, genera también un costo financiero importante”, dijo.

*El Bronco* resaltó que el escenario y las condiciones que dejarán a Samuel para que tenga acceso a pedir deuda de corto plazo es algo con lo que él no se encontró cuando agarró la administración hace seis años.

Motivo por el cual, reiteró, hoy en día existen las condiciones para que se tenga una maniobrabilidad en el cambio de mando.

“Nosotros pagamos toda la deuda de corto plazo, o sea, le vamos a dejar al gobierno entrante posibilidades de que él pida crédito a corto plazo, que no lo tuvimos nosotros. Hay una Ley de Disciplina Financiera en la que obliga a los gobiernos salientes a no dejar deuda de corto plazo, eso le va a pasar a Samuel en su último año, entonces, tiene que ser más eficiente en el gasto.”

“Eso le va a permitir arrancar proyectos que tenga en mente mucho más rápido que no los tuvimos nosotros, a eso me refería”, indicó.

## **Pese a deuda millonaria, gobernador asegura que hay posibilidades de maniobrar**

En este mismo orden de ideas, y luego de que MILENIO diera a conocer que la deuda de Nuevo León es la segunda más alta del país, el gobernador Jaime Rodríguez Calderón aseguró que, pese a esa situación, hay posibilidades de que la gestión de Samuel García tenga maniobras dado que seguirá el tesorero Carlos Garza en su gobierno.

“Recuerden que yo no la pedí (toda la deuda) porque ustedes me están poniendo una chinga de que yo estoy dejando una deuda enorme y no soy yo, es el gobierno.

“Pero tienen posibilidades, Carlos (Garza, actual tesorero, que continuará en el cargo con Samuel) sabe maniobrar ese sentido, lo hizo con nosotros y creo que es una buena decisión”, respondió.

Rodríguez Calderón adelantó que la reducción del gasto en la administración será algo clave para que el gobierno entrante pueda seguir operando.

“Nosotros, por ejemplo, reducimos el gasto y pudimos comprar 50 vagones para el Metro, si no hubiéramos reducido el gasto, no hubiéramos podido comprar los 50 vagones”, argumentó.

Este martes se dio a conocer que Nuevo León es el segundo estado de la república con la deuda más alta, al contar con un pasivo de poco más de 76 mil millones de pesos entre los organismos autónomos y el gobierno central.